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PARTIDOS POLÍTICOS 
  
PAN 
 
PRESENTA PAN DENUNCIA CONTRA CLAUDIA SHEINBAUM 
Presenta el PAN denuncia contra Claudia Sheinbaum Pardo, el partido Morena y el edil de Huimilpan, Juan 
Guzmán por el evento organizado el 28 de enero en la hacienda de Los Cues; son actos anticipados de campaña 
y utilización de recursos públicos argumenta. (N) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: VETAN “REISERS” PARA CUIDAR SIERRA GORDA 
Autos todo terreno y cuatrimotos afectan Reserva de la Biosfera, advierte Del Prete. (DQ, principal) 
 
N: PRESENTA MK ACUEDUCTO III 
Suman esfuerzos Federación y Estado para garantizar abasto. (N, principal) 
 
AM: ANUNCIAN PROGRAMAS PARA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA 
El gobierno capitalino anunció la certificación de 58 servidores públicos para la aplicación de dos programas 
de la ONU: “Construyendo Familias” y “Juega Vive”. (AM, principal) 
 
EUQ: SE DESPLOMA OBRA PÚBLICA CON RECURSO FEDERAL: CMIC 
Antes de la pandemia, la participación era de 85%, ahora es sólo de 15%, lamenta el presidente de la Cámara 
de la Construcción, Óscar Hale Palacios. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
PRESENTA MAURICIO KURI PROYECTO DE ACUEDUCTO III A CONAGUA 
Querétaro cuenta con el respaldo del Gobierno de México para evaluar alternativas que permitan incrementar 
el abasto de agua potable para la capital y los municipios aledaños, a fin de generar condiciones que le 
aseguren viabilidad a mediano y largo plazo. Quedó de manifiesto en la reunión de trabajo que tuvo lugar entre 
Conagua y el gobierno del estado, con el acompañamiento de la Segob. El gobernador Mauricio Kuri presentó 
el proyecto Acueducto III, que será revisado en sus aspectos técnicos por especialistas de la Conagua, con el 
objetivo de determinar su viabilidad y, en su caso, de efectuar las modificaciones que se requieran para 
avanzar en los estudios técnicos necesarios. (AM, DQ, N) 
 
COVID-19, PRINCIPAL CAUSA DE MUERTE 
Los fallecimientos por el Covid-19 siguen siendo el rango de muerte más alto en el estado, informó la titular 
de la SESA, Martina Pérez. Recalcó que, en la actualidad, la situación del Covid-19 en Querétaro es preocupante 
pero no para alarmarse, puesto que los índices de contagio siguen siendo bajos, así como el número de 
defunciones, ya que, según lo comentado, al día se detectan un promedio de 88 casos nuevos; sin embargo, en 
enero sólo hubo 16 fallecimientos. (DQ) 
 
APLICADAS 582 MIL 98 DOSIS DE VACUNA CONTRA INFLUENZA 
La SESA informa que se han aplicado 582 mil 98 dosis de la vacuna contra la influenza, lo que significa un 
avance de 91.77% de la meta estatal programada de 634 mil 242 dosis. (N) 
 
QUERÉTARO ACUMULA MIL 148 CONTAGIOS DE INFLUENZA 
En la última semana, el estado de Querétaro pasó del segundo al tercer lugar nacional en casos positivos de 
influenza, revelan datos de la Secretaría de Salud federal. Detalló que la entidad acumuló mil 148 casos 
positivos de influenza, 13.1% del total nacional, entre la semana epidemiológica 40 de 2022 y la cinco de 2023, 
al corte del 3 de febrero. (EUQ) 
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ARRANCA 8 DE FEBRERO VACUNACIÓN CONTRA COVID-19 A MENORES EN CLÍNICAS 
La Brigada Correcaminos determinó que las próximas Jornadas de Vacunación en el estado de Querétaro se 
realizarán en algunos de los Centros de Salud y Unidades Médicas dirigidas por las instituciones de salud: 
IMSS, ISSSTE y SESEQ. (AM) 
 
INTERNATIONAL AUTOMOTIVE INDUSTRY SUPPLY SUMMIT REPRESENTA OPORTUNIDADES DE 
NEGOCIO POR TRES MIL 500 MDD 
El titular de la SEDESU, Marco Del Prete, invita a las empresas del sector automotriz en el estado a participar 
en el International Automotive Industry Supply Summit México 2023, que se realizará el 31 de mayo y 1° de 
junio en el Querétaro Centro de Congresos. (N, AM) 
 
PRESENTA SEDESU LAS PERSPECTIVAS ECONÓMICAS Y EL PLAN DE TRABAJO 2023 
Con la finalidad de presentar las perspectivas económicas, así como el plan de trabajo 2023 para impulsar el 
crecimiento económico sustentable en el estado, el titular de la SEDESU, Marco Del Prete sostuvo un encuentro 
con presidentes de clústers, cámaras y asociaciones queretanas. (N) 
 
VAN POR VIVIENDA CON VALOR MENOR A UN MILLÓN DE PESOS 
Querétaro se encuentra en el estudio de nuevas zonas para la construcción de vivienda económica con un valor 
por debajo de un millón de pesos, reveló el presidente de Canadevi, José Guerrero. Detalló que el IVEO realiza 
el análisis para definir estas nuevas zonas, en el cual participan la Canadevi y otros organismos. (EUQ) 
 
"NECESARIA, PARTICIPACIÓN FEDERAL EN CONSTRUCCIÓN" 
Mientras que antes de la pandemia 85% de la obra pública que se ejercía en el estado provenía de recursos 
federales, actualmente esta participación representa sólo 15%, lamentó el presidente de la CMIC, Óscar Hale. 
(EUQ) 
 
SOMOS MÁS LOS QUE CONSTRUIMOS UN QUERÉTARO JUSTO: OFICIAL MAYOR 
En representación del gobernador Mauricio Kuri, el Oficial Mayor, Mario Ramírez asistió a la toma de protesta 
del Consejo Directivo para el Bienio 2023-2024 de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa en donde 
se destacó la importancia del trabajo de las y los abogados para mantener el respeto y aplicación de la ley. (DQ, 
N) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
NO CANTO VICTORIA, LLAMÓ A LA PARTICIPACIÓN SOCIAL 
La diputada Ana Paola López afirmó que su informe no es cantar victoria y presentar que resolvieron todos 
los problemas de Querétaro. Mi informe, dijo; sí es un llamado para que nos involucremos a participar en las 
soluciones.  (N) 
 
BUSCAN HOMENAJEAR A ELEMENTO DEL EJÉRCITO  
El diputado Armando Sinecio impulsa un acuerdo para que se rinda homenaje a las y los elementos del Ejército 
Mexicano que han perdido la vida en el ejercicio de su deber y en específico a los que participaron en el 
operativo efectuado en Sinaloa el pasado 5 de enero. (N) 
 

MUNICIPIOS 
  
LUIS NAVA IMPULSARÍA CARRILES EXCLUSIVOS EN LA 57 Y ACUEDUCTO III CON AMLO DURANTE SU 
VISITA A QUERÉTARO 
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, impulsará proyectos de movilidad y abasto de agua con el 
presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, quien visitará este domingo 5 de febrero el Teatro 
de la República.  (DQ) 
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HACEMOS LA DIFERENCIA POR LA SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD DE LAS FAMILIAS QUERETANAS: LUIS 
NAVA 
“El Querétaro que queremos es un Querétaro que es siempre mejor, un Querétaro que crece con equidad, un 
Querétaro que mira hacia el futuro, y un Querétaro que es cada vez más seguro”, dijo el presidente municipal 
de Querétaro, Luis Nava, al encabezar la Segunda Sesión Extraordinaria del Consejo Municipal de Seguridad 
Pública, Administración 2021-2024, en la que se presentaron los resultados en materia de seguridad y 
prevención social para construir la ciudad que queremos. (AM, DQ, N, EUQ) 
 
CONVIVE LUIS NAVA CON RESPONSABLES DE ESTANCIAS INFANTILES 
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, convivió con representantes de Estancias Infantiles que se 
beneficiaron con el programa de Fortalecimiento del 2022, para agradecerles el hacer la diferencia para 
brindar espacios seguros y educación para las y los niños, y apoyar con ello también en la economía de sus 
familias. (DQ) 
 
EL MUNICIPIO DE QUERÉTARO TRABAJARÁ DURANTE LOS SIGUIENTES DOS AÑOS CON DOS NUEVOS 
PROGRAMAS DENOMINADOS “CONSTRUYENDO FAMILIAS” Y “JUEGA VIVE”. 
El municipio de Querétaro trabajará durante los siguientes dos años con dos nuevos programas denominados 
“Construyendo familias” y “Juega vive “con el propósito de reconstruir el tejido social abonando a la solución 
de la violencia evitándose desde el núcleo familiar para evitar conductas de riesgo en jóvenes como parte del 
programa integral “Somos Querétaro contigo prevenimos”, Adriana Bouchot. (AM) 
 
REMUEVE LA CAPITAL 16 PAPELERAS SOLARES 
En cumplimiento a las observaciones que hizo el INAH se reubicarán 16 de las 26 papeleras compactadoras 
solares que habían sido instaladas en el primer cuadro de la capital. La secretaria de Servicios Públicos 
Municipales de Querétaro, Alejandra Haro, señaló que el INAH ya aprobó el rediseño de las papeleras y que 
estaban en espera de la licencia, para retirar los sellos de suspensión este viernes. (DQ) 
 
BENEFICIARÁN A 100 FAMILIAS CON NUEVAS VIVIENDAS 
Son 100 familias en situación de riesgo o desalojo que cumplieron los requisitos para poder adquirir una de 
las 50 casas tipo dúplex que serán construidas entre el gobierno municipal de Querétaro y la Conavi, adelantó 
el secretario de Desarrollo Humano y Social, Arturo Torres. Explicó que en una primera etapa van a construir 
35 viviendas en beneficio de 75 familias; sin embargo, las otras 30 familias deberán esperar a que la 
Federación aporte los recursos necesarios para la construcción de las 15 casas restantes. (EUQ) 
 
CLAUSTROS DEL CAMPESTRE MEJORA SU IMAGEN URBANA 
Con 20 años de antigüedad, el fraccionamiento Claustros del Campestre tuvo acceso, por primera ocasión, a 
servicios de mejoramiento de vialidades, colocación de luminarias y restauración de la imagen urbana gracias 
al programa ‘Dignificación de Condominios’, una iniciativa del alcalde Luis Nava que busca mantener la 
cercanía con las y los queretanos que habitan condominios para preservar su seguridad y calidad de vida en 
el Querétaro que queremos. (AM) 
 
BUSCAN MEJORAS EN ESPACIOS DEPORTIVOS 
El presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera, señaló que seguirán trabajando para dignificar 
los espacios deportivos y mejorar la calidad en el servicio de estos. (N) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
LOCALIZAN SANA Y SALVA A LA MENOR ERIKA GUADALUPE  
Luego de la activación de la Alerta AMBER por la menor de siete años, Erika Guadalupe González Cerritos, la 
FGE dio a conocer que fue localizada sana y salva. Había sido vista por última vez este viernes 3 de febrero del 
2023 en la colonia 20 de enero. Agradecemos el apoyo de todos los ciudadanos que se sumaron a la búsqueda 
de la pequeña Erika. (DQ) 
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NO HAN IDENTIFICADO A LAS PERSONAS ASESINADAS EN SANTA ROSA JÁUREGUI 
Las dos personas que fueron encontradas muertas este miércoles en un terreno baldío en Santa Rosa Jáuregui 
no han sido identificadas, indicó Alejandro Echeverría, titular de la FGE. Mencionó que la causa de la muerte 
fue asfixia, además que dijo que es probable que no sean originarios de Querétaro. (DQ) 
 
MÉDICO SEGUIRÁ SU PROCESO EN PRISIÓN 
El anestesiólogo Hernández, quien fue acusado por lesiones dolosas, permanecerá en prisión preventiva, 
aseveró Alejandro Echeverría, titular de la FGE, pese a la petición del abogado de que lleve el proceso en su 
contra en libertad. (DQ, N) 
 
TRES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DIGITAL TIENEN JUSTICIA 
De al menos 100 carpetas de investigación que se registraron en 2022 por violencia digital en Querétaro, sólo 
tres recibieron reparación del daño y 10 fueron judicializadas, denunciaron colectivos feministas, quienes 
lamentaron que la Policía Cibernética registra deficiencias en su capacitación y operación. (EUQ) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q “REGRESO” 
Por Adán Olvera 
En Querétaro estamos a un paso de volver a disfrutar del fútbol de Primera División, lo que eso signifique, 
pero que no dejaba de ser un espectáculo de buen nivel donde decenas de familias podían pasar un buen rato 
y disfrutar de un encuentro de fútbol con su equipo favorito. Todo se vino abajo aquel trágico 5 de marzo, 
cuando los desadaptados nos dejaron sin espectáculo y con una gran vergüenza nacional; había rumores de 
que en febrero se podía adelantar la apertura del estadio Corregidora con público y disfrutar así los 
encuentros; pero hay cosas que todavía se tienen que terminar de afinar, como es el famoso FanID, que tiene 
que hacer un registro de todos los aficionados o las personas que quieran asistir al estadio y registrar sus datos 
o su rostro para que existan mayores controles. Por lo pronto, las autoridades de Protección Civil en Querétaro 
ya realizaron las pertinentes recomendaciones para poder abrir el estadio Corregidora, que tienen que ver 
con la seguridad de las personas; la Policía Estatal también interviene para dar su opinión al respecto de lo 
necesario para que el estadio pueda abrir sus puertas; la directiva tendrá que solventar los gastos y tendrá 
que poner infraestructura, y las primeras cosas que se tendrán que hacer es la aplicación de filtros de 
seguridad, con tecnología de reconocimiento facial, a fin de ubicar a personas con antecedentes de agresión. 
Las cosas también dependen de qué tipo de encuentro se va a llevar a cabo en el estadio. Si es de los llamados 
“de alto riesgo”, tendrán que intensificarse las medidas de seguridad, por eso es importante la instalación de 
cámaras de seguridad de reconocimiento facial, los filtros de seguridad ubicados en los accesos y, sobre todo, 
un número pertinente de elementos de seguridad. Es lo que en primera instancia estaría dando el aval para la 
apertura del estadio Corregidora de Querétaro. Regresará el público al estadio y de un equipo ganador no le 
podemos hablar con mucha claridad porque esa es otra historia. DE REBOTE. Todo listo para que este fin de 
semana el presidente de México acuda a la ceremonia de aniversario de promulgación de la Constitución 
Política del 5 de febrero, será la última vez que lo haga con el poder pleno que da la Presidencia de la República, 
porque el año entrante habrá candidatos y mucho ruido electoral. (DQ) 
 
BAJO RESERVA 
El Buey Monumental es la sorpresa que anunciará hoy Roberto Sosa. "¡Todos están invitados! nos vemos en la 
Plaza Gran Cué, mañana, 4 de febrero a las 6:30 p.m. para develar esta gran sorpresa que tenemos, en honor a 
las Fiestas de El Pueblito". Ese es el mensaje que colgó el gobierno municipal de Corregidora y el alcalde de 
esta demarcación, Roberto Sosa Pichardo. Esta sorpresa de la que habla el edil, nos dicen, es la develación del 
Buey Monumental, figura representativa de las fiestas de El Pueblito. Esta hermosa escultura, nos cuentan, se 
elaboró con acero y pesa cuatro toneladas, además de que mide siete metros de altura. Se tardaron seis meses 
y medio en elaborarla y desde hoy se podrá observar en la Plaza Gran Cué, la cual está ubicada a unos cuantos 
metros de la Pirámide de El Cerrito y el CAM, sede de la presidencia municipal. La reunión de Conago será 
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privada. Mañana en Querétaro se reúne la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago). El mandatario 
queretano, Mauricio Kuri es el anfitrión de esta organización que se relanza al modificar su normatividad. Nos 
cuentan que este cónclave será privado, es decir que no habrá acceso a los representantes de los medios de 
comunicación. En la capital queretana se deberá elegir al nuevo presidente de este órgano, pues nos recuerdan 
que Alejandro Murat ya no la puede presidir debido a que recién dejó la gubernatura de Oaxaca. (EUQ 2) 
 
EL ALFIL NEGRO 
Realista. La diputada Ana Paola López Birlain es realista cuando señala que su informe de actividades 
legislativas no es cantar victoria ni anunciar que solucionaron todo, y es realista, cuando llama a sumarse para 
la solución de los problemas. (N) 
 
#EN LA MIRA  
Hacemos la diferencia por la seguridad: Nava. El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, encabezó la 
segunda sesión extraordinaria del Consejo Municipal de Seguridad Pública, Administración 2021-2024, en la 
que se presentaron los resultados en materia de seguridad y prevención social. “Hay evidencias claras de la 
mejora continua y los logros del esquema de seguridad”, declaró el alcalde. (AM) 
 

PERIÓDICOS  
AM: AM QUERÉTARO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO LJ: LA JORNADA 
CQRO: CÓDIGO QRO EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO N: NOTICIAS 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PA: PLAZA DE ARMAS 
E: EXCÉLSIOR EU: EL UNIVERSAL P: PUBLIMETRO 

EE: EL ECONOMISTA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO R: REFORMA 

 


